

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2018/2019**

17711180 - MUHAMMAD MALIK FAJAR

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
HEMATROKIT	persiapan alat kurang lengkap, tanpa mengucapkan basmalah
HEMOGLOBIN	persiapan alat kurang sempurna, tidak membaca basmalah
Injeksi Intravena	tidak menentukan titik injeksi, tidak melakukan aspirasi
Komunikasi	sambung rasa cukup baik tapi belum memperkenalkan diri/ RPS: sudah menanyakan (ku, onset, frekuensi yang menyampaikan informasi pasiennya, pencetus ) pertanyaan kurang sesuai dan sulit dipahami, diulang-ulang (diare keluar pada waktu2 tertentu?, dll)/ AS digestif (mules), respi (sesak), / penggalan informasi tidak sistematis, banyak menggunakan pertanyaan tertutup, penggalan keluah utama kurang mendalam
Pemasangan Infus	informed consent tidak lengkap. tidak mempersiapkan threeway. salah dalam pemilihan infus set, kok pakai transfusi set dek? diare bisa menimbulkan indikasi transfusi darah ya? tidak disambungkan ke threeway. tidak memastikan tidak ada gelembung udara dalam selang infus, gelembung masih banyak banget. kalau begini bisa emboli, akibatnya pasien bisa meninggal karena kita. lupa memasang torniquet, ingat saat kateter intravena sudah terpasang, kalau Malik digitukan tenaga medis lainnya kira2 marah tidak? tidak menyampaikan lama pemasangan torniquet maksimal 1-2 menit. tidak memeriksa adanya aliran darah vena dahulu, tidak melepas torniquet segera, tidak menarik jarum perlahan sambil mendorong kateter masuk kedalam vena hingga pangkalnya. tidak mengatur kecepatan tetesan.
Pengecatan Gram / ZN	tidak memakai masker, tidak mnegatakan membiarkan preparat sampai kering, pembakaran ose di akhir belum memijar, pengecatn Zn A tidak dipanaskan dengan bunsen, akhir : tidak menyemprotkan alkohol di sarung tangan
Pungsi Vena	sebelum pungsi jgn lupa venanya diperbesar dulu, setelah disinfeksi jgn dipegang2 lagi, segera setelah dapat darahnya torniquet langsung dilepas kasian pasiennya dipasang torniquet sampai akhir, saat memasukkan darah e tabung jarumnya dilepas dulu ya. jgn lupa menuliskan label di tabungnya. edukasi pasca tindakan tentang ditekan 5 nt atau tangan jgn ditekuk duu juga penting . semangat
Refleks Patologis dan GCS	GCS : E3 --> coba dibaca lagi ya karen masih kurang tepat interpretasinya. V3 : oke. M3 --> masih kurang tepat juga yang Motoriknya. dibaca kembali ya untuk interpretasi masing2 aspeknya. Refleks Patologi : penyebutan nama2 pemeriksaannya diperbaiki lagi yaaa..
SEDIAAN APUS TEBAL DAN TIPIS	sebut dan tunjuk alat yang diperlukan, cuci tangan juga setelah lepas sarung tangan, gunakan penjepit